
生
徒
会
が
中
心
と
な
っ
て
行
う
あ
い
さ
つ
運
動

�栁晴大

根﨑康太朗

　毎月第２、４水曜に部活動ごとにあいさつ運動に取

り組んでいます。生徒会が主体となり、「明るく・今日
がん ば

一日頑張るぞ」と前向きに学校生活を送ってほしいと

の思いから活動しています。大きい声で相手の目を見
こ

て、はっきりとした声で、気持ちを込めてあいさつがで

きるよう、日々声かけを行っていることから、明るい
ひょうじょう す ふ

表情で過ごす生徒が増えてきました。
ち いき おんがえ

　また、本年度より、少しでも学校や地域に恩返しを

したいという思いから、各部活で月に１度ボランティ
ち いき くさ ぬ

ア活動を始めました。地域のごみ拾い、校庭の草抜
ろう か しょうこうぐち せいそう

き、廊下や昇降口の清掃など、生徒は進んで活動に取り組んでいます。
ね さきこう た ろう たかやなぎせいだい

（３年　根﨑康太朗、�栁晴大）

体育祭で団アピール

男庭心杏

㔟司ひかり

つか え がお げんかい こ

　「掴め勝利　生み出せ笑顔　ともに限界を超える
もと かいさい

時」のスローガンを下に６月、体育祭を開催しまし
え がお

た。体育祭を笑顔であふれる最高のものにするため
じゅんび

に、たくさんの準備をした実行委員、リーダーとなり
がん ば かくだん だんちょう ふくだんちょう

目標に向かって頑張った各団の団長・副団長、温かく
ほ ご しゃ

最後まで見守ってくれた保護者の方々、たくさんの方
かんしゃ

のおかげと、とても感謝しています。実行委員長とし
ほこ お にわ み あん

て関われたことを誇りに思います。（３年　男庭心杏）
だんちょう

　体育祭の団長として、全学年をまとめることができ
だん

るか、団アピールを成功できるかなど多くの不安があ
ふくだんちょう かいさい

りましたが、副団長や３年生のみんなで助け合い最高の体育祭を開催す
し や せい し

ることができました。視野が広くなったと思います。（３年　㔟司ひかり）

◆校　長　佐藤　清

◆生徒数　１４７人

◆創　立　��年

◆住　所　行方市内宿３９０
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　北浦中学校生徒会
す

は、「生徒が過ごしや
かんきょう

すい環境作り」を考
こうそくかいぜん

え、校則改善を進めま
ふくそう こうそくかいぜん

した。服装の校則改善
かく ほ あせ

を望む声が多く、「休み時間を十分確保したい」と「汗
よご ふ かいかん よ

や汚れへの不快感がある」という意見が長く生徒会に寄

せられていました。

　細かい約束事の決定やアンケート集計はとても大変で

じつげん

したが、これを自分たちの代で実現でき、クラスの友達
す つか

から「過ごしやすくなった」「お疲れさま」などの言葉

をもらえて、生徒会に入って良かったと思います。
そうかい

　本年度は数年ぶりに全学年そろって生徒総会ができま
かんたん ないよう

した。これまでは、リモートで簡単な内容で行ってきま
うんえい ほうこく

した。今回は、１年間の予算や運営をしっかりと報告で
そうかい

きました。以前先生から「生徒総会は国会と同じような
げんしゅく ふん い き

ものだ」と聞きました。厳粛な雰囲気ででき、良かった
まえ だ かた ば み とき お さいとうたつ や

です。 （３年　前田ひなた、方波見季央、齊藤達也）

生徒たちによる生徒のための代表委員会
成田彩乃

大和田梨桜

きたうら

　北浦中学校では、生徒会活動の要の機関として、代

表委員会が開かれています。月に１回、生徒会役員、
しゅしょう

各委員会の委員長、学級委員、部活動主将が集まり、
ていあん

よりよい学校にするための提案や話し合いが行われて
じっさい むずか

います。実際の話し合いで、難しいのは、たくさんの
くら

意見を比べながら、合意形成をしていくことです。
ていあん

　１学期には、「校内の美化を進めたい」という提案

に対して意見をまとめ、「部活動単位で月に１回以上
じっせん

ボランティア活動をする」と決めて実践しました。自
い よくてき

分たち自身で考えたことなので、どの部活動も意欲的

に取り組むことができました。これからも、生徒一人
とど じゅう

一人の声が届く学校をつくるために、代表委員会を充
じつ おお わ だ り お なり た あや の

実させていきます。（３年　大和田梨桜、成田彩乃）
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